



#FUETENDENCIA

Este domingo finalizó la búsqueda de los mineros desaparecidos en El Teniente, esto tras el derrumbe en el yacimiento Andesita el pasado jueves.

Lamentablemente los cinco trabajadores fueron encontrados sin vida. Una situación que puso en debate nuevamente las medidas de seguridad en el rubro de la minería.

En la red social "X", usuarios y usuarias lamentaron la noticia.

Perry Mason
@Cocilamp

Todos los mineros fallecidos. Qué pena profunda, qué año horrible.

Cristián Francisco
@elbuenchato

En qué aporta ahora comparar experiencias en rescate #Mineros 2010 vs 2025? Lo primero son las familias, luego vendrán los tiempos de sacar tajada política. Muy mezquino todo.

Coraline
@oceannias

Q.E.P.D condolencias a las familias los acompaño en su dolor es terrible lo que pasó un gran abrazo para todas las familias y mucha fuerza

Renato Navarro Genta
@NavarroGenta

Descansen en paz mineros!! Espero que el Estado cuide de sus familias... Qué coincidencia más funesta con la conmemoración de 15 años accidente minero Atacama

Jorge Rojas-Chacón
@RojasChacn

Lamento el desenlace que tuvo el accidente de nuestros compatriotas mineros de El Teniente...mi pesar y condolencias a sus familias...